

アイスと  
シャーベット

## きりり冷やして新発売

サイダー

空知管内のJAびばいは23日に美唄産ハスカップを原料にした「シェワツドハスカップサイダー」を発売する。昨年11月に開発して好評なハイボールに続くハスカップ製品の姉妹品。JAの海老田聖一組合長が19日、美唄市役所を訪れ高橋幹夫市長に報告した。

サイダーは、ハスカップハイボールを醸造する北海道麦酒醸造と連携して開発した。200mlで126円。色は透明な赤紫色で、ハイボールと同じ瓶に詰めたためハイボールと似ている。ラベルには、リトルベリーズのハスカップキャラクター「ゆう」を採用。報

告会には「ゆう」に扮(ふん)したキャラクターが一人も参加した。

ハスカップはビタミンやミネラルが豊富で、抗酸化作用があるアントシアニンがブルーベリーより多い。不老長寿の果実ともいわれ、その果汁を10%使ったAコープコア店でコンサドーレ札幌選手の「飛び入り店長」によって販売開始。1800本をJAのAコープ2店舗で限定販売、7月中にはJAのインターネット直売店でも6本入り500セットを扱う。

高橋市長は「生産増や加工促進に向けて政策を打つていきたい」と述べた。

## ハスカップで JAびばい



海老田組合長@が高橋市長@にサイダー開発を報告(美唄市で)